

Hohenthann: Am vergangenen Sonntag wurde im Rahmen des Sonntagsgottesdienste einige Ministranten verabschiedet, die ihren Dienst in der Pfarrkirche St. Laurentius oder in einer der Filialkirchen im vergangenen oder diesem Jahr beendet hatten. Pfarrer Michael Birner und Gemeindereferent Michael Hirsch dankten ihnen für ihren langjährigen Dienst am Altar. In diesen Dank wurden auch die Eltern mit eingeschlossen. Schließlich haben sie ihre Kinder u. a. durch Fahrdienste zu den Gottesdiensten unterstützt. Als kleine Erinnerung an ihren Ministrantendienst erhielten sie aus den Händen der Oberministranten und Beisitzer eine Urkunde, Süßigkeiten und einen Schlüsselanhänger in Form eines Weihrauchfasses.



Foto: Michael Hirsch